

### **Perfil del Estudiante de la Escuela José Ibáñez**

De acuerdo a los valores de nuestro fundador, Don José Emilio Ibáñez Zúñiga, Las y los estudiantes de la Escuela José Ibáñez, se caracterizan por su formación integral, basada en el desarrollo de habilidades académicas, emocionales y sociales. Son personas con altas expectativas respecto a su propio proyecto de vida, capaces de asumir desafíos con responsabilidad y perseverancia.

En un ambiente de respeto, inclusión e integración, cada estudiante desarrolla la empatía y la tolerancia, comprendiendo la diversidad como un valor esencial para la convivencia. Además, adquieren los conocimientos y habilidades necesarias para enfrentar con éxito su educación media y desenvolverse satisfactoriamente en la sociedad actual.

Los estudiantes de la Escuela José Ibáñez son ciudadanos activos, reflexivos y críticos, preparados para mejorar sus expectativas de vida a través del aprendizaje continuo, el compromiso con su entorno y el fortalecimiento de sus habilidades socioemocionales.

### **Perfil de Egreso de los Estudiantes de 8° Básico**

Las y los estudiantes que egresan de 8° básico de la Escuela General Básica José Ibáñez se distinguen por haber desarrollado de manera integral sus habilidades académicas, emocionales y sociales, permitiéndoles enfrentar con éxito los desafíos de la educación media y su vida futura.

Desde una formación basada en el respeto, la inclusión y la integración, los egresados y egresadas cuentan con las competencias necesarias para interactuar en diversos contextos, demostrando empatía, tolerancia y una actitud crítica y reflexiva frente a la sociedad.

En el ámbito académico, poseen una base sólida de conocimientos y habilidades que les permite continuar con su proceso de aprendizaje, fomentando el pensamiento autónomo, el trabajo colaborativo y la resolución de problemas. Además, han desarrollado herramientas para comunicarse de manera efectiva, adaptarse a distintos entornos y tomar decisiones responsables respecto a su proyecto de vida.

Asimismo, se reconocen como sujetos activos en su comunidad, comprometidos con la mejora de su entorno y con altas expectativas personales, aspirando a un crecimiento continuo que les permita alcanzar sus metas y contribuir de manera positiva a la sociedad.

### **Perfil del Estudiante**

Las y los estudiantes de la Escuela José Ibáñez se caracterizan por su desarrollo integral en lo académico, emocional y social. Son responsables, respetuosos y colaborativos, con altas expectativas sobre su futuro. Aprenden a trabajar en equipo, comunicarse de manera efectiva y resolver problemas de forma creativa. Además, valoran la diversidad, practican la empatía y la tolerancia, construyendo relaciones positivas con su entorno.

### **Perfil de Egreso de 8° Básico**

Al finalizar 8° básico, los estudiantes cuentan con una base académica sólida para ingresar a la educación media, con habilidades de pensamiento crítico, autonomía y trabajo en equipo. Son capaces de expresarse con claridad, adaptarse a distintos contextos y tomar decisiones responsables. También han desarrollado valores como el respeto, la inclusión y la responsabilidad social, permitiéndoles desenvolverse de manera positiva en su comunidad y proyectar su futuro con confianza.